

## **Medienmitteilung**

*Save the Date: 23.-25.8.2024*

### **DER SCHULD AUF DER SPUR**

**Die Zürcher Psychoanalytikerin und Autorin Jeannette Fischer empfängt elf Persönlichkeiten und ein engagiertes Publikum zu ihrem ersten Symposium zu Fragen von Schuld.**

Wer kennt sie nicht, die Schuld – und die leidigen Schuldgefühle?

Vom 23. – 25. August 2024 setzt sich Jeannette Fischer mit ihren Gästen im Grand Resort Bad Ragaz mit dem allgegenwärtigen Begriff der Schuld interdisziplinär, unmittelbar und direkt erlebbar auseinander; mit Vorträgen und Podiumsdiskussionen, einem Orgelkonzert und einem Kinoabend.

**Mehr zu Programm und Referenten:** [www.schuldigkeiten.ch](http://www.schuldigkeiten.ch).

Wir freuen uns über Ihr Interesse und stehen Ihnen gerne für weitere Informationen zur Verfügung. Gerne nehmen wir Ihre Anmeldung entgegen.

**Jeannette Fischers** Interesse gilt den Fragen von Bindung, die trotz der Verschiedenheit der Individuen Voraussetzung für das Wachstum und die Entwicklung des Menschen ist: für sein Aufgehobensein, seine Sicherheit und seine Zuversicht. Bindung erfordert Beziehung. Und damit entsteht eine mit feuriger Energie geladene Reibungsfläche, die den Schwung verleiht, uns mit der Differenz von Individuen auseinanderzusetzen, kreativ zu denken, zu forschen und Neues zu schöpfen. Diese Energie kann auch als eine Schädliche gespiegelt werden und Angst, Hass, Wut und Schuldgefühle auslösen.

Jeannette Fischer öffnet mit verschiedenen Formaten und erstmals mit diesem Symposium Räume, um Auseinandersetzung zu erleben, sich darin zu üben und ohne Angst vor Bindungsverlust und Beziehungsabbruch damit zu experimentieren.

Medienkontakte:

Helen Winkler

[medien@schuldigkeiten.ch](mailto:medien@schuldigkeiten.ch)

+41 79 873 74 98

**Interdisziplinäres Symposium  
DER SCHULD AUF DER SPUR**

**Freitag, 23. August bis Sonntag, 25. August 2024**

**Grand Resort Bad Ragaz, Bad Ragaz**

**Eine Veranstaltung in Zusammenarbeit mit der Bad RagARTz**